



ACTUALIZACIONES HOCKEY SALA 2020

Se ha recibido una comunicación de la FIH, en la que se nos informa que en la última reunión de su Comité de Reglas, se han producido las siguientes actualizaciones en las Reglas de Hockey Sala:

Regla 4.2 (sobre el uso de rodilleras en los PC):

“Las rodilleras, utilizadas para este fin, pueden llevarse fuera de las calcetas siempre que su color sea exactamente el mismo que el color de las calcetas o el negro”.

Regla 5.1 (con respecto a las decisiones tomadas por un árbitro al final de un período):

“si el tiempo expira justo antes de que un árbitro hubiera tomado una decisión, los árbitros pueden tomar esa decisión inmediatamente después del final de cualquier período del partido. ”

Regla 13.3a (con respecto a las paradas de tiempo después de la concesión de un penalti corner):

“el tiempo y el juego se detienen después de conceder un penalti córner y se reinicia cuando los equipos están preparados. Los equipos deben tomarse el tiempo mínimo para colocarse y ponerse el equipo de protección (como guía hasta 30 segundos) y el juego se reinicia cuando los equipos están preparados ”.

Hay que tener en cuenta que esto no es un cambio en las Reglas de Hockey Sala, es simplemente una actualización para abordar problemas específicos que surgen de las competiciones existentes.

El ciclo de reglas permanece sin cambios y se espera que se lleve a cabo una revisión de las Reglas de Hockey Sala después de la Copa del Mundo de Hockey Sala.

José Antonio Gil
Secretario General

